



来週からはもう11月で、教育相談が始まります。生徒一人一人の学校や家庭での学習・生活を振り返り、今後の学校生活に活かす良い機会になります。特に3年生は、中学校卒業後の進路を決定することになります。教育相談が始まる前に、ご家族でよく話し合い、相談に臨んでほしいと思います。

翔空祭大成功！

10月22日（土）翔空祭が本校体育館で行われました。今年のテーマは「一瞬懸命～今を輝け～」でした。オープニングからエンディングまで、随所に生徒たちの創意工夫が見られ、この一瞬を懸命にやろうとする熱意を感じ、大変よかったと思います。ご来賓である学校運営協議会の委員の方々からも、お誉めの言葉をいただきました。

今年の保護者参観は、昨年のように学年発表だけでなく、最初から最後までご参観いただくことができ、延べ141名の保護者の皆さんに参観いただきました。ありがとうございました。



【翔空祭看板とビックアート】

つ校
ぶが
長
や
きの



毎朝、週番の生徒・先生方と一緒に校門であいさつ運動をしています。最近、急に寒くなったせいか、防寒着を着てくる生徒が多くなってきました。学校では、防寒着を着ていても中には制服を着て登校するよう指導しています。ご家庭でも確認をお願いします。

日頃の子もたちの様子については、喜久田中 Web ページをご覧ください。
<https://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0720004>

